

# 潮音寺だより

第 238 号

平成 15 年 8 月

電話 052-671-4831

ファックス 052-671-4856

E-Mail:choonji@aichi.email.ne.jp

<ホームページ> <http://www.ne.jp/asahi/choonji/namo/>

〒456-0034 名古屋市熱田区伝馬 1-10-11



【出典】法然上人  
『常行百三十五観御書』

盆画：小島 優子

今  
自分は生きている

生きているからには  
合点がいく

生き方を  
したいものだ

そして  
やがては  
死に行く

死に行くからには  
合点がいく

死に方を  
したいものだ

念仏申せ  
ただ  
念仏だに申せ

仏の救済は  
法爾自然の道理  
間違いない

## あづかれる宝

さる七月一日、長崎市郊外の家電量販店で、家族と離れてゲームソフト売り場いた四才の男の子を言葉巧みに誘拐し、約四キロ離れた市中心部の立体駐車場に連れて行き、あらかじめ用意していたはさみで脅すなどして全裸にし、体を傷つけたうえ、屋上から投げ落として殺害するという、何とも痛ましい事件が起きました。

商店街の防犯カメラが決め手となり、犯人は、中学一年生、十一才の少年であったということがわかり、日本中が震撼をし、いろいろな方面で波紋を呼んでいます。

すべさま、政府は、沖縄でも中学生による暴行殺人があったはかりであり、このように頻発する青

少年犯罪に対し、「青少年育成推進本部」副本部長の鴻池防災担当大臣を中心に、対応策をということ、会議を開きました。その後の記者会見で、鴻池氏による問題の発言が飛び出しました。

「嘆き悲しむ（被害者の）家族だけでなく、犯罪者の親も（テレビなどで）映すべきだ。親を市引き回しの上、打ち首にするはい」と、この問題を中心に対応すべき組織の責任者が、遠山の金さんや水戸黄門ではあるまいし、このような時代劇まがいの発言をしたとして、「法治国家の大臣であるということが信じられない」とか「魔女狩りのようなもの。見せしめによる制裁からは何も生まれません」と批判が集中しました。

そこで、鴻池氏のホームページ

を見ましたら、この件に関し、七月十五日現在、五一〇〇件の意見が寄せられ、内訳は、支持八五％、不支持一五％であったとあります。これは、支持・不支持の割合が逆ではないかと思うのですが、いかがでありましょう。これだから、政治家のいうことは信用されないのでしょうか。

ともあれ、大人たちが、ああだこうだといっている最中にも、子どもたちは、我々の想像をはるかに超えたところに、既にいるようです。十七日に、またとんでもないニュースが飛び込んできました。

十三日に自宅を出たまま行方不明になっていた東京都稻城市の市立小学校六年の女子児童四人が、十七日昼過ぎ、港区赤坂のマンションで、手錠姿で見つかったと



# お盆の行事お知らせ

◎精霊お迎え

○平和公園墓地 8月12日 午前6時～正午

○潮音寺納骨堂 8月13日 午前6時～正午

◎棚経

一心、例年どおりにお願ひいたします。

ご無理を願う場合があるかもしれませぬ。その節はどうかよろしく。

◎盆施餓鬼会

8月19日(火)午後1時30分～2時45分

## 彼岸の行事お知らせ

◎彼岸施餓鬼会

9月23日(火)午後1時30分～2時30分

## 雑記



### ▼ボストン美術館

金山にあります、名古屋ボストン美術館が、閉館の危機に直面し

### ▼募集

本国際博覧会「愛・地球博」も、大丈夫なのか、心配になってきます。

当山の、平和公園墓地に、若干の空きが出来ましたので、次の要

### ▼盆供養芋殻の

箸の白さかな

沐魚

ご供え、ご先祖をお迎え下さい。

ているそつです。まだ開館して、四年ほどしかたつていないのに、やはり、バブル経済の頃の遺産、はかなく泡として消え失せてしまうのでしようか。

二〇〇五年開催予定の、日本国際博覧会「愛・地球博」も、大丈夫なのか、心配になってきます。

領で、墓石建設希望者を募ります。

◎墓地永代使用料 四〇万円

◎年間護持会費 五千元

なお、永代使用料は、契約時、護持会費は、毎年、八月十二日までにお支払いいただきます。

また、契約解消の必要が生じた場合には、更地の状態に戻していただき、お支払いいただいた永代使用料は、原則として返還いたしません。

## 通信 通信

幸も不幸も 自己の責任から 他から与えられること 思うから 苦が倍加する



### ▼お盆

真狐のゴザ、茄子や胡瓜に芋殻の脚をつけた牛や馬、ご馳走な